

**Bekanntnis zur „Grundsatzklärung zur Achtung und Förderung der Menschenrechte“  
der Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft und ihrer Konzerngesellschaften**

MHP ist eines der führenden Beratungsunternehmen und eine Tochtergesellschaft der Porsche AG. Als Technologie- und Businesspartner digitalisiert MHP die Prozesse und Produkte seiner Kunden weltweit und begleitet sie bei ihren IT-Transformationen entlang der gesamten Wertschöpfungskette.

Wir bekennen uns zur nachfolgenden konzernweit einheitlichen Grundsatzklärung zur Achtung und Förderung der Menschenrechte der Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft und ihrer Konzerngesellschaften.

In diesem Zusammenhang bekennen wir uns dazu, die Menschenrechte zu achten. Die konzernweite Grundsatzklärung enthält hierzu klare Regeln – sowohl bezogen auf die eigene Geschäftstätigkeit als auch mit Blick auf unsere globalen Lieferketten. Zudem fasst sie die Schwerpunkte, Ziele und die Umsetzung der menschenrechts- und umweltbezogenen Sorgfaltspflichten zusammen.

Wesentliche Grundlagen hierfür sind ein übereinstimmendes Verständnis sowie die gemeinsame Verpflichtung zu Integrität, Rechtssicherheit und Nachhaltigkeit in jedem unternehmerischen Handeln über die gesamte Liefer- und Wertschöpfungskette hinweg.

Unser Anspruch ist, dass die Menschenrechte sowohl bei uns als auch bei unseren Geschäftspartnern geachtet werden. Wir sind uns unserer unternehmerischen Verantwortung zur Achtung und Förderung der Menschenrechte bewusst und haben diese in unseren Verhaltensgrundsätzen verankert.

Wir respektieren, schützen und fördern die weltweit geltenden Vorschriften zum Schutz der Menschenrechte als grundlegende und allgemeine Anforderung. Die Achtung der Menschenrechte ist für uns ein grundlegender Bestandteil verantwortungsvoller Unternehmensführung.

---

**Dr. Ralf Hofmann**

CEO

---

**Marc Zimmermann**

CFO